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多 可 町 教 育 委 員 会 要 旨 録

平成３０年６月 臨時教育委員会

１．開催日 平成３０年６月１２日（火） 午後１時３０分～

２．場 所 多可町教育委員会 小会議室

３．出席者 教 育 長 岸原 章

委 員 門脇 きみ子

委 員 熊田 正博

委 員 藤田 裕子

委 員 岩田 光代

４．陪席者 教育総務課長 宮原 文隆

学校教育課長 足立 徳昭

こども未来課課長 今中 孝介

教育総務課副課長 高橋 敏

５．議 案

承認第７号 専決したものにつき承認を求めることについて

議案第１７号 所属職員の処分について

議案第１８号 学校給食センター運営委員会委員の選任について

【開 会】

教育長あいさつ

日程第１ 会議録署名委員の指名

熊田委員と藤田委員を指名

日程第２ 議案

今回の議案である承認第７号及び議案第１７号は、職員人事に関わるものであるため、

多可町教育員会会議規則第５条に基づき、非公開とした。

承認第７号 専決したものにつき承認を求めることについて

事務局より、業務用のパソコンを使用し不正アクセスを行っていたこと、及び平成２７

年度から現在まで暴言等により職場の秩序を乱したとされる職員の処分について、多可町

職員懲戒審査会に諮問したことの説明後、承認された。
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（議案第１７号の審議前に、今回の処分対象となるこども未来課長は、退席の上、審議

を実施した。）

議案第１７号 所属職員の処分について

事務局より、多可町職員懲戒審査会からの具申について報告がなされ、

○こども未来課課長補佐 減給１０分の１ （３ヵ月）

○こども未来課課長 口頭による厳重注意

の処分についての審議が行われた。

委員からは、

・どういった目的で不正アクセスを行ったのか

・暴言等によるパワハラを受けた職員は病んでいないのか

・住民等に対しての暴言等の行為はなかったのか

・平成２７年度から暴言等の認識があったのであれば、もっと早く対応ができなかった

のか

・今回の処分は妥当であるのか

等の多くの意見をいただき、今後このようなことがないように十分な対策について要請

を受けた後、承認を得た。

議案第１８号 学校給食センター運営委員会委員の選任について

事務局より、委員選任についての説明が行われた後、承認を得た。

６．報告事項

（１）教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①総合教育会議の延期についてについて

総合教育会議の延期について説明

【学校教育課】

①トライやる・ウィークについて

トライやる・ウィークについて説明

②その他学校行事について

その他学校行事について説明

【こども未来課】

①第２９回おじいちゃんおばあちゃん子ども絵画展について

チラシの配布状況等の説明
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教育長： 事務局からの報告について質疑等ございませんか。

委 員： 私がトライやる・ウィークで見学に行かせていただいた事業所のなかで、事業

所の方から高い評価を得ていた生徒がいました。実際に作業を見ていたが本当に

感心しました。

委 員： トライやる・ウィーク中も部活動に参加すると言っていた生徒は、実際に参加

しなければならないですか。

事務局： 各中学校に確認してみます。

教育長： ほかに質疑等ございませんか。

教育長集約 ないようですので、次に移ります。

（２）６月定例教育委員会の日程について

６月２６日（火）午後１時３０分～ 多可町教育委員会 会議室

（３）播磨東地区教育委員会連合会総会及び研修会について

７月２５日（水）午後１時４５分～ 小野市うるおい交流館エクラ

（４）その他

教育長： ほかに質疑等ございませんか。

教育長集約 ないようですので、本日予定しておりました臨時教育委員会の議事日程はす

べて終了いたしました。それではこれで委員会を閉じたいと思います。

【閉 会】 教育長 午後２時４０分 閉会宣言


